

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 02. Juli 2013

Verkehrsführung an der Ringkirche

Der Ortsbeirat hat am 4. Oktober 2011 den Magistrat gebeten, die Verkehrsführung im Bereich um die Ringkirche mit dem Ziel zu überprüfen, dem Baudenkmal mit besonderer Bedeutung eine seinem Rang angemessene Umgebung mit hoher Gestalt- und Aufenthaltsqualität zu schaffen. Frau Stadträtin Sigrid Möricke hat mit Schreiben vom 14.11.2011 geantwortet, dass dafür umfangreiche Untersuchungen erforderlich seien, die im Zusammenhang mit der Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplanes (VEP) berücksichtigt würden.

Antrag der SPD-Fraktion:

Da die Neuaufstellung des VEP zurzeit vorbereitet wird, bekräftigt der Ortsbeirat noch einmal seine Bitte an den Magistrat vom 4. Oktober 2011 und erwartet eine detaillierte Untersuchung zu den Möglichkeiten einer alternativen Verkehrsführung.

Beschluss Nr. 0057

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin